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Senhor Presidente: 

Nº.237/2016 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal, Secretário Municipal de Obras, solicitando obras de ampliação e 
adequação do Estádio Zeca Costa, para que o time representante de nossa 
cidade possa participar do Campeonato Brasileiro da série D. 

A presente solicitação foi formulada pela Ouvidoria da Câmara 
Municipal. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MI., 
02 de maio de 2016. 

APROVADO POR UNANIMIDADE 
E~ sessão de O 2 MAIO 2016 
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4 
Presidente da Câmara 



JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Segundo a Federação Mato-grossense de Futebol a CBF liberou 
uma segunda vaga para os times de Mato Grosso, na participação do 
Brasileirão Série D, e que o Araguaia seria um dos candidatos a ficar com essa 
vaga, mas para tal, um dos quesitos exigidos é adequação do estádio, através 
de laudos emitidos pela Policia Militar, Bombeiros, Crea e Vigilância 
Sanitária, para que o nosso Estádio tenha condições de receber os jogos desse 
importante campeonato. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre 
Prefeito e Secretário, no atendimento desse nosso pedido. 
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Presidente eh ClmorJ 


